## Kooperation zwischen Ratsgymnasium und Kunstmuseum

Seit Februar 2018 kooperieren das Ratsgymnasium und das Kunstmuseum mit der Zielsetzung, die Zusammenarbeit zur altersgemäßen Förderung des Kunstinteresses sowie der rezeptiven und praktischen Fähigkeiten der Schülerinnen und Schüler zu intensivieren.

Konkret bedeutet dies eine Teilnahme aller Schülerinnen und Schüler des 8. Jahrgangs, in welchem Kunst epochal unterrichtet wird, an einer eintägigen Veranstaltung im Kunstmuseum, die einen gemeinsamen Ausstellungsbesuch sowie die künstlerischpraktische Bearbeitung eines daraus abgeleiteten Themas umfasst.

Zudem bemüht sich das Ratsgymnasium, das Kunstmuseum zu weiteren Anlässen wie z. B. Projektwochen, Seminarfachangeboten etc. zu nutzen

Die inhaltliche Vorbereitung der Besuche erfolgt durch Mitarbeiter im Bereich Bildung des Kunstmuseums sowie die jeweilige Lehrkraft des Ratsgymnasiums. Die Ergebnisse der Workshops werden, wenn möglich, im Studio des Kunstmuseums für drei bis sieben Tage präsentiert.

Die Kosten für ein Projekt betragen pro Schüler € 9,-. Hier erfolgt je nach finanziellen Möglichkeiten eine Unterstützung durch den Förderverein des Ratsgymnasiums.